

# APDESI

## Silaturahmi Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Cilangkap Implementasi DDS dan Cooling System untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](https://SUKABUMI.APDESI.ID)

Oct 8, 2024 - 10:49



Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, AIPDA Sandi S, melaksanakan giat Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Ciselut, Desa Ciwalat, Kecamatan Lengkung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung pada Senin siang ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi konflik yang mungkin muncul di tengah masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Sandi S. menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat dan tokoh pemuda yang hadir. Salah satunya adalah pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan kampanye Pemilu 2024 serta mendukung pelaksanaan Pemilu yang aman, damai, dan sejuk. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk menolak segala bentuk berita hoax serta ujaran kebencian yang bersifat SARA, yang dapat memecah belah persatuan.

Selain itu, AIPDA Sandi menjelaskan tentang program Cooling System, yang bertujuan mencegah terjadinya perpecahan serta potensi konflik sosial. Dengan adanya kesadaran masyarakat untuk menjaga persatuan, diharapkan Pemilu dapat berlangsung dengan aman dan damai.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta menghimbau warga agar tidak mudah tergiur ajakan bekerja ke luar negeri tanpa prosedur yang jelas. Ia juga menyampaikan pesan penting kepada para remaja agar menjauhi narkoba, seks bebas, tawuran, miras, serta kenakalan remaja lainnya, termasuk tidak menggunakan knalpot bising.

Sebagai bagian dari menjaga keamanan lingkungan, masyarakat juga diimbau untuk proaktif dalam mengaktifkan Pos Kamling guna mencegah kejahatan, seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, mendapat sambutan baik dari masyarakat, serta memperkuat sinergi antara Polri dan warga dalam menjaga kamtibmas jelang Pemilu 2024.